

# Cadeau « Les Artisans » vont jardiner grâce au Kiwanis

L'ALSACE  
du 27/04

**Le Kiwanis Colmar-Hohlandbourg a remis une dotation de matériel de jardinage d'une valeur de 2 600 € à l'Impro Les Artisans.**

La remise officielle de cette dotation optimale pour jardiner a eu lieu le jeudi 26 avril en début de soirée au restaurant Meistermann, avenue de la République en présence de plusieurs membres du club service donateur. Dans le cadre de ses actions sociales, le Kiwanis Colmar Hohlandsbourg a eu le plaisir de remettre un don d'une valeur de 2 600 € à l'institut médico-professionnel, centre qui s'occupe d'enfants handicapés.

Probst et Eugène Garretti sont entrés en possession de nombreux outils et instruments qui seront les bienvenus dans le cadre d'un chantier-école jardinage. Jean-Michel Rolland, secrétaire actuel du Kiwanis souligne : *« Nous préférons remettre des dons matériels, plutôt que des chèques, ainsi nous avons aussi le plaisir de voir l'aboutissement de nos collectes d'argent ».*

La somme remise à l'Impro a permis d'acquérir tondeuses, des débroussailleuses, brouettes, pelles, sécateurs, etc. De quoi équiper toute une classe et faire avancer un beau chantier école. Mario Ricchiutti, président du Kiwanis Colmar Hohlandsbourg, a rappelé le mot d'ordre du club : « aider les enfants du monde ».



La Kiwanis Colmar Hohlandsbourg a offert du matériel de jardinage pour équiper un chantier-école aux représentants de l'Impro colmarien Les Artisans.

Photo E.W.

Les représentants, Bénédicte

Eve Waeckerle